

# WARTA

## Bangkitkan Ekonomi Dimasyarakat " Walikota Banjarbaru Didampingi Dandim Buka Pasar Wadai Ramadhan' 1444.H

Maskuri - [BANJARBARU.WARTA.CO.ID](http://BANJARBARU.WARTA.CO.ID)

Mar 23, 2023 - 18:50



*Bangkitkan Ekonomi Dimasyarakat " Walikota Banjarbaru Didampingi Dandim Buka Pasar Wadai Ramadhan' 1444.H*

BANJARBARU - Wali Kota Banjarbaru H M Aditya Mufti Ariffin SH MH, Dandim 1006/Bjr Letkol Kav Zulkifer Sembiring dan Ketua DPRD



Fadliansyah, Sekda Said Abdulah serta dihadiri Forkopimda juga SKPD secara bersama membuka Pasar Wadai Ramadhan 1444 H. Kamis (23/3/23) sore

Sebelumnya ada penyerahan sembako kepada Disabilitas secara simbolis oleh Walikota Banjarbaru dari Presiden RI dan serta penyerahan bantuan sepeda untuk paud

Aditya menuturkan kegiatan Pasar Wadai Ramadhan kali kedua dilaksanakan dua tahun berturut-turut di lapangan Murjani

Pasar wadai tahun ini berbeda, selain lokasi di Lapangan Murjani juga bukan hanya menjual makanan dan minuman untuk berbuka puasa tetapi membangkitkan ekonomi masyarakat, juga sekaligus Launching Calendar of event Kota Banjarbaru tahun 2023

Kami berharap pasar wadai Ramadhan ini tidak hanya menyajikan beraneka menu khas berbuka puasa dan kuliner lokal, namun juga menjadi wahana promosi dan Pemasaran produk -produk UKM lokal kita, untuk dikunjungi dari awal sampai akhir Ramadhan.

Selain itu, saya juga berpesan agar para pedagang disini, jangan mematok harga terlalu tinggi sehingga menu menu kuliner disini dapat terjangkau oleh masyarakat.

Kepada para pedagang dan pengunjung pasar wadai Ramadhan ini agar tetap menjaga kebersihan dan ketertiban, sehingga selalu nyaman.

Sementara Itu Dandim 1006/Bjr Letkol Kav Zulkifer Sembiring sangat mengapresiasi Pemerintah daerah atas dibukanya pasar wadai Ramadhan tradisi tahun masyarakat Kalimantan Selatan.

Terus terang, baru kali ini merasakan kemeriahan warga melihat berbagai macam kue dan jajanan dijual untuk berbuka Puasa.

Semoga dengan dibukanya Pasar Wadai Ramadhan dapat meningkatkan perekonomian masyarakat " Tutup Dandim.(pendim1006).